

「もと城東区役所用地活用について（素案）」に
 対するご意見（5月10日区政会議）

資料6

番号	委員	委員からの意見
1	東野委員	・素案①の段階においても区民アンケートを実施した方がよいのではないかと。
2	藤澤委員	・地価が高い場所であるため、病院や保育所は参入しにくいのではないかと。 ・マンションの中に小さな保育所でも良しとするのか。保育所といっても企業主導型保育施設など認可外施設ではダメである。
3	松村委員	・猿樂や国技館、砲兵工廠など城東区の歴史を知ることができる無料の施設が、導入される保育所等の一角にあれば、平和教育やまちの愛着形成にもつながるのではないかと。
4	芝山委員	・素案の3つの分野について、もっとわかりやすくして意見を聞いてもらいたい。 ・防災についての記載がないのではないかと。 ・地域活動協議会会長連名の要望書も出されているが、改めて各町会で議論してもらえたら。 ・地域での説明会も行ってはどうか。
5	森下委員	・東京都豊島区では、区役所の建替えにあたり、低層階を高齢者福祉や保育施設、中層階を区役所、高層階をマンションとし、マンションの販売収入で建築費を捻出したと聞いている。事例を調べてはどうか。
6	福里委員	・妊娠中や子育て中の母親が集える施設があればよい。 ・城東区を中心となるような病院が欲しい。 ・認知症の方が利用するデイサービスや、認知症の方が交流できる施設があればよい。
7	塩見委員	・現時点でのパブリックコメントの提出状況（件数・内容）を教えて欲しい。 ・パブリックコメントの期限を6月15日まで延長するということだが、スケジュール的にも余裕があるので、6月30日までにしてもらいたい。 ・マンションについてはこの間、区内に増えているので、複合施設でのマンション建設については反対である。
8	小林委員	・地域は一生懸命に話して区の権限を強めるとか、地域を良くしようと一生懸命に考えてやっているのに、市では特別区・総合区ありきで進んでいる。この議論と相反しているのではないかと。
9	上田委員	・広報誌の記事について、もう少しわかりやすく表現した方がよいのではないかと。 ・パブリックコメント意見用紙をわかりやすくする必要がある。 ・パブリックコメント意見集約方法も、もっと充実させる必要があるのではないかと。 ・区民センターの予約がなかなかとれないので、防災面も含めて区民が使える会議室や集会施設が欲しい。
10	石塚委員	・複合施設にするにしても、保育所の騒音など、他市で問題が発生した報道を見た。せっかく検討しても後で問題にならないよう、当該用地周辺の地域の人意見収集が重要ではないかと。 ・地域（連合町会）を通じてアンケートをとってもいいのではないかと。